ゆめみ みりゅう かんしょり

# めみつこ

川崎市立夢見ヶ崎小学校

あきらめない心

校 長 小川

幸

戻ってきました。
夏休みが終わり、学校には久しぶりに子どもたちの元気な声が

この夏は、熱中症が心配になるほどの危険な暑さが続く中、

がしました。きっと子どもたちにとって、充実した夏休みだったがしました。きっと子どもたちにとって、充実した夏休みだった。とだ初日、子どもたちの元気な姿を見ることができ、本当にうるなど、自然災害について考える場面が多くありました。複造紙にまとめた自由研究や創意工夫を凝られしく思いました。模造紙にまとめた自由研究や創意工夫を凝られしく思いました。模造紙にまとめた自由研究や創意工夫を凝られしく思いました。模造紙にまとめた自由研究や創意工夫を凝られた。

学校を卒業した生徒も大活躍していました。 さて、この夏ご覧になった方も多いと思いますが、フランスの 学校を卒業した生徒も大活躍していました。 学校を卒業した生徒も大活躍していました。 さて、この夏ご覧になった方も多いと思いますが、フランスの

での学習をふり返

後期の学習につなげていってほし

協力をよろしくお願いいたします。

今後とも引き続き、

保護者·

地域の皆様のご支

らした。「頑張ることは、とても素晴らしいことなのだとつくづく感頑張ることは、とても素晴らしいことなのだとつくづく感あきらめないで続けていれば、いつかは願いが叶う」と信

切に目標に向かって頑張ってほしいと思います。ことがある」と伝えました。夏休み明け、あきらめない心をで続けていれば、できるようになることや、願いがきっと叶や甲子園の話をしました。そして最後に、「簡単にあきらめなり 夏休み後の朝会で、子どもたちに向けて、このオリンピット

がたくさんできた修学旅行だったと思います。 場面がたくさん見られました。学年テーマ通り、 して、 ましたが、二日間とも好天で、予定通りの行程を終え、 今後の学校生活に生かしてほしいと思います。 とを気遣い、「大丈夫?」と優しく声をかける姿や、 マナー良く落ち着いた行動ができていました。また、 んなで楽しく思い出をつくろう」です。 深めることができました。6学年の学年テーマは 旅行に出かけました。台風10号が近づく中、天候が心 前期の教育活動も残り一か月となります。 八月二十六日、二十七日の一泊二日で、 ルールを守り、 状況に応じて行動し、助け合いな 見学場所や旅館 六年生が日光 しっかりと

## 前期末個人面談

9月 5日(木)13:30~6日(金)14:50~10日(火)13:30~11日(水)13:30~12日(木)13:30~

※詳細は7月18日(木)発行の 「前期末個人面談日時のお知らせ」 をご覧ください。

13日(金)13:30~

		接いこ 経思しある 学びさ修 とれ 験いあのもら年でき			
		、とれ 験いあのもら年びさ修 ご思ま を出うこ、みとをれ学			
9,5	9月の行事予定				
1					
2	月	給食開始 朝会 委員会活動 カウンセラー巡回			
3	火				
4	水				
5	木	4時間授業 前期末個人面談①			
6	金	5時間授業 5年行事前検診 前期通知面談②			
7	土				
8					
9	月	4年あいさつ運動(13日まで) 音楽集会 クラブ活動			
10	火	4授業授業 前期末個人面談③			
11	水	4時間授業 2年川崎緑化フェア 前期末個人面談④			
12	木	4時間授業 前期末個人面談⑤			
13	金	4時間授業 前期末個人面談⑥			
14	土				
15					
16	月	敬老の日			
17	火	にじいろ班活動 4年地域清掃(10月25日まで)			
		カウンセラー巡回			
18	水				

_	大	ういク じじ	
19	木	4年おはなしたまてばこ 代表委員会 ベルマーク回収日	
20	金	5年稲刈り	
21	土		
22		秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火		
25	水	5年自然教室	
26	木	5年自然教室 給食試食会	
27	金	5年自然教室	
28	土		
29	$\Box$		
30	月	朝会 校内授業研究(※)	
10月の行事予定			
1	火	にじいろ班活動 カウンセラー巡回	
2	水		
3	木	演劇鑑賞教室	
4	金	避難訓練	
5	土		
6			

| ※ 校内授業研究日のため2年1組、6年1組以外は4時間授業

### ~「健やかな体・子どもの安全」にむけて~

### 

7月3日(水)に風水害を想定した避難訓練を実施しました。地震や火災の時とは避難経路や避難場所が異なることを事前に学習し、全学年が2階以上に避難しました。幸区の洪水ハザードマップによると、夢見ヶ崎小学校は多摩川水系の洪水浸水想定区域に入っています。状況に応じた避難行動をとれるよう、日頃から意識付けしています。

# **建弹所運営会戲**

8月7日(水)に夢見ヶ崎小学校地区の避難所運営会議が 開催されました。運営会議は、地震等災害時における避難所 の円滑な運営と平常時における地域住民への防災啓発を行う ため、実施しています。今年度も各町会の代表、幸区危機管 理担当、学校の職員が参加して、運営体制の確保、地域や行 政との連絡調整に関することについて協議しました。いつ起 こるか分からない災害に備えるべく、今後も地域の皆様と協 力し、よりよい運営ができるよう努めていきます。

# 学然保健委員会

8月28日(水)に学校保健委員会を開催しました。学校保健委員会は、学校・家庭・地域における健康教育活動に関する課題を研究協議し、家庭や地域社会と連携して健康づくりを推進するための組織として、児童の健康増進、健康生活の向上を図ることを目的としています。今年度は、定期健康診断や児童アンケート結果から、学校として取り組めることを検討しました。

### ~「豊かな心」にむけて~

# 7年移動動物圖

近年、子どもたちが動物と日常の中で触れ合う機会が年々減少している傾向にあります。児童が動物と触れ合うことは、他者への慈しみの気持ちが育つと考え、高津区の福田牧場さんから動物を校庭に連れてきていただき、接する機会を設けました。子どもたちは、はじめて目にする小動物を前に、気持ちを高揚させ、餌やりに夢中になっていました。動物の習性や特徴を踏まえ、友達と一緒になって世話をすることは、力を合わせて協力しあうことの大切さを学ぶことにもつながります。今後も飼育活動を通して学び育つ子どもの姿をめざしていきます。

### ~「確かな学び」にむけて~

### 5年为加奶胎前覆罩

理研ビタミン株式会社の方をお招きし、食育授業を行っていただきました。「わかめパワーのひみつについて探ろう」と題し、わかめの栄養について学びました。食べ物としてのわかめの歴史や産地について知り、わかめにより一層の興味がわいたようです。また、わかめの原藻を見た際には、大きさや香りに驚いていた児童が多く、貴重な体験的学習となりました。

### 6年 日光修学旅行

8月26日(月)~27日(火)の1泊2日で、6年生が修学旅行に行きました。1日目は、日本の近代化を支えた足尾銅山や日本三名瀑の一つである華厳の滝などを見学しました。日光駅から中禅寺湖へ行く途中の坂では、美しい木々に囲まれた道を通り、子どもたちは美しい景色を満喫し、大自然の素晴らしさを体で感じることができたようでした。

2日目は、輪王寺や五重の塔、日光東照宮を見学しました。 三猿や陽明門などの彫刻の素晴らしさを感じるとともに、伝 統技法を用いた修復、修繕技術にも驚いていました。

この経験を今後の学校生活に生かし、卒業までの残りの時間を有意義なものにしていってほしいと思います。

### ~「開かれた学校づくり」にむけて~

# 

7月12日(金)に今年度2回目の授業参観を実施しました。猛暑の中、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。児童もいつも以上に、はつらつと学習に参加していました。9月は個人面談を予定しております。ご協力のほどよろしくお願いします。